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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

平成 29 年第 5回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 平成 29 年 5 月 23 日(火)18 時 30 分開会の第 5 回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 29 年 5 月 23 日(火) 18 時 30 分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    吉 村 好 子 

委 員  佐 藤 大 輔 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     北 川 和 宏 

社会教育班主幹     谷 口 裕 二 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   松 本   敦 

 

 

６．閉  会   平成 29 年 5 月 23 日(火)  19 時 30 分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

教育長 

 

 

 

学校教育班 

主幹 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

全委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

佐藤委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育振興課長 

 

 

開会宣言 18 時 30 分 

ただ今から平成 29 年第 5回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、平成 29 年 4 月 26 日開催の、平成 29 年第 4回上富良野町教育委員会、議事

録について、ご報告申し上げます。 

議案第 1号 上富良野町学校評議員の委嘱について 

報告第 1号 町立小中学校教職員の人事等について ほか 6件について、ご審議

をいただき、議案のとおり、了しております。 

後程、会議録にご署名をお願い申し上げます。 

 

それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

 

了承 

 

 （前回、平成29年4月26日の第4回教育委員会以降の諸般の教育行政報告を説明。）

 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

 

富良野沿線教育長会議で、緑峰高校の間口減対策について協議されたとのことであ

るが、何年の話か。 

 

 平成 32 年度に向けての話であるが、緑峰高校はここ数年、1間口分の定員割れの

状況となっている。 

 富良野地域全体の教育振興として、沿線で協力して対応することとなった。 

過去には、富良野高校が対象となったときにも沿線で対策を協議している。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは議事に入ります。日程第 1 報告第 1号 平成 29 年度上富良野町一般会

計(教育費)の補正予算（専決処分）について、説明をお願いします。 

 

 報告第 1号 平成 29 年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算（専決処分）に

ついて、説明いたします。（報告第 1号説明） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育振興課長 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 （4 月 18 日の強風被害による教育住宅の復旧工事に伴う 129 万 5 千円の補正予算

であり、2分の 1が保険金で財源充当される旨。応急措置工事費 389,000 円は、予

備費充当で対応した旨の説明） 

 

ただ今教育振興課長から、日程第 1 報告第 1号 平成 29 年度上富良野町一般会

計(教育費)の補正予算（専決処分）について、説明をいただきました。 

この報告について、何かご質問はありませんか。  

  

 ありません。 

 

なければ、報告第 1号について了承します。 

 続いて日程第 2 報告第 2号 工事等の発注状況について、説明をお願いします。

 

 報告第 2号 工事等の発注状況について、説明いたします。（報告第 2号説明） 

 （一件 100 万円以上の工事、委託業務の発注状況について説明） 

 

 報告第 2号について、ご質問はありませんか。 

 

 ありません。 

 

 なければ、報告第 2号について了承します。 

それでは、日程第 3 報告第 3号 町立小中学校教職員の人事等について、説明を

お願いします。 

 

報告第 3号 町立小中学校教職員の人事等について、説明いたします。 

（報告第 3号説明） 

（上富良野中学校教諭の死亡報告、欠員代替え育児休業期間延長進達の内容につい

て説明） 

 

ただ今教育振興課長から、日程第 2 報告第 3号 町立小中学校教職員の人事等に

ついて、説明をいただきました。 

 この報告について、何かご質問はありませんか。 

 

 ありません。 

 

それでは、報告第 3号について了承します。 

次に、日程第 4 議案第 1号 コミュニティ・スクール（学校運営協議会）設置基

本方針の策定について、説明をお願いします。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

教育振興課長 

 

 

佐藤委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三熊委員 

 

教育長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育長 

 

 

議案第 1号 コミュニティ・スクール（学校運営協議会）設置基本方針の策定につ

いて、説明いたします。（議案第 1号説明） 

（コミュニティ・スクールの意義・理念及び設置の方針についての説明。学校運営

協議会制度の基本的方向性について、体制、役割及び機能について説明。） 

 

ただ今、教育振興課長から、日程第 4 議案第 1号 コミュニティ・スクール（学

校運営協議会）設置基本方針の策定について、説明がありました。 

 設置基本方針については、策定しなければならないものではありませんが、基本的

な考え方を示すものです。この件について、何かご質問はありませんか。 

 

 他市町村で、すでに設置している学校はありますか。 

 

 東神楽町、占冠村などは、すでに設置しています。今年度から、富良野市、美瑛町

でも設置しています。 

 

 先行して実施している学校で、成果は表れていますか。 

 

目に見えて大きな成果が表れるというものではありませんが、みんなで熟議してよ

り良い学校にしてゆく、学校運営に関する案に、地域の意見を反映させて決定してゆ

くというものです。 

法律改正により、任意規定から努力義務規定に改められ、平成 32 年度からの新学

習指導要領においても、教育課程に学校運営協議会の意見を反映させることが求めら

れています。 

上富良野町においても、平成 30 年度から上富良野西小学校をコミュニティ・スク

ールに指定し、平成 31 年度には他の小中学校も指定する予定で、新学習指導要領に

対応できる体制を整えてゆきたいと考えています。 

ほかにご意見、ご質問はありませんか。 

 

東中小学校は、住民会とも情報共有できていると思うが。 

 

小規模校においては、すでにできている部分もありますが、制度として整備するも

のです。 

ほかにご意見、ご質問はありませんか。 

 

地域と一体となって学校を運営してゆこうというものですか。 

 

多様化、複雑化する社会、グローバル化の進行、人工知能の発達による未知の社会

に対応できる子どもの育成に向け、学校だけの力で教育することが難しくなってきて

いる中で、地域の多様な力が必要となっています。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

教育振興課長 

 

教育長 

 

三熊委員 

 

教育振興課長 

 

教育長 

 

各委員 

ほかにご意見、ご質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは、議案第 1号 コミュニティ・スクール（学校運営協議会）設置基本方針

を承認することでよろしいでしょうか。 

 

 よろしいです。 

 

それでは、次の議事に入ります。日程第 5 議案第 2号 上富良野西小学校運営協

議会準備委員会設置要綱の制定について 日程第6 議案第3号 上富良野西小学校

運営協議会準備委員会委員の委嘱について 

関連しますので、一括で説明をお願いします。 

 

日程第5 議案第2号 上富良野西小学校運営協議会準備委員会設置要綱の制定に

ついて 日程第6 議案第3号 上富良野西小学校運営協議会準備委員会委員の委嘱

について、一括して説明いたします。（議案第 2号及び議案第 3号説明） 

（上富良野西小学校運営協議会準備委員会設置要綱の内容及び同要綱に基づく委

員の委嘱について説明） 

 

ただいま教育振興課長から、日程第 5 議案第 2号 上富良野西小学校運営協議会

準備委員会設置要綱の制定について 日程第6 議案第3号 上富良野西小学校運営

協議会準備委員会委員の委嘱について、一括して説明がありました。 

 この件について、何かご質問ありませんか。 

 

 委員 15 名以内となっているが、14 名の委員となっている。 

 ＰＴＡの委員を 4名としたのはどうしてですか。 

  

 ＰＴＡ役員が 4役であるため、4名としています。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

 準備委員会の委員は、そのまま学校運営協議会の委員となるのですか。 

 

 準備委員会委員の任期が切れますので、改めて委嘱することとなります。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

 ありません。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育振興課長 

 

 

なければ、議案第 2号及び議案第 3号を承認することでよろしいでしょうか。 

 

よろしいです。 

 

それでは次に、日程第 7 議案第 4号 上富良野町立学校規則の一部を改正する規

則について及び日程第8 議案第5号 上富良野町立学校職員服務規程の一部を改正

する規程について、一括して説明をお願いします。 

 

日程第7 議案第4号 上富良野町立学校規則の一部を改正する規則について及び

日程第8 議案第5号 上富良野町立学校職員服務規程の一部を改正する規程につい

て、一括して説明いたします。（議案第 4号及び議案第 5号説明） 

（北海道立学校管理規則の一部改正に伴う規則及び規程の改正である旨。 

太陽光発電を含む営利企業への従事に関する規定の改正、介護休暇の分割取得及び

介護時間の新設に関する規定の改正、赴任開始時期に関する規定の改正である旨の

説明） 

 

ただいま教育振興課長から、日程第 7 議案第 4号 上富良野町立学校規則の一部

を改正する規則について及び日程第8 議案第5号 上富良野町立学校職員服務規程

の一部を改正する規程について、一括して説明がありました。 

 この件について、ご質問ありませんか。 

 

太陽光発電は、営利事業となるのですね。 

 

 売電となるため、実情に合わせて売電を可能とする規定の整備を行うものです。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

なければ、議案第 4号及び議案第 5号を承認することでよろしいでしょうか。 

 

よろしいです。 

 

それでは、次に日程第 9 議案第 6号 平成 29 年度上富良野町一般会計(教育費)

の補正予算について、説明をお願いします。 

 

日程第 9 議案第 6号 平成 29 年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算につ

いて、説明いたします。（議案第 6号説明） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

 

・ 教職員のストレスチェックの業務委託費について、契約方法の変更に伴い 10 万 9

千円の増額補正。 

・ ベンチャーキッズかみふらのからの寄付金充当による、学校図書及び教材費の増

額補正。 

・ 小学校 1年生の児童が空手の全国大会に出場することに伴う、補助金 5万 7千円

の増額補正。 

・ 自動血圧計が故障し修理不能となったため更新する、施設備品 18 万 6 千円の増

額補正。 

・ 洋式トイレ 2か所のウォシュレット取替修理のため、15 万 9 千円の増額補正 

 

ただいま、教育振興課長から、日程第 9 議案第 6号 平成 29 年度上富良野町一

般会計(教育費)の補正予算について、説明がありました。 

この件について、ご質問ありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは、議案第 6号を承認してよろしいでしょうか。 

 

よろしいです。 

 

それでは次に日程第 10 議案第 7号 上富良野町第 9次社会教育中期計画策定の

諮問について、説明をお願いします。 

 

日程第10 議案第7号 上富良野町第9次社会教育中期計画策定の諮問について、

説明いたします。（議案第 7号説明） 

（平成 30 年度に第 8次社会教育中期計画が最終年を迎える。平成 31 年度から平成

35 年度の 5か年の第 9次社会教育中期計画策定に向け、社会教育委員会議に諮問

する旨の説明） 

  

ただいま教育振興課長から、日程第 10 議案第 7号 上富良野町第 9次社会教育

中期計画策定の諮問について、説明をいただきましたが、何かご質問はありませんか。

 

ありません。 

 

ご質問がなければ、議案第 7号を承認してよろしいでしょうか。 

 

よろしいです。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の平成 29 年第 5回上富良野町教育委員会会議

は、終了させていただきます。 

 

閉会 19 時 30 分 

 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              教育長    

              委  員     

              委  員 

       委 員 

              委  員     

        

調整員 

 

 


